

Célébration de la Pentecôte à l'église Saint-Nicolas de Shanghai



Le 20 juin 2021, la communauté orthodoxe de Shanghai a célébré avec solennité la fête de la Sainte-Trinité (Pentecôte).

Le prêtre Ioann Chtchelokov a célébré les matines festives et la Divine liturgie à l'église Saint-Nicolas. Le local, mis à la disposition de la communauté orthodoxe par les autorités municipales de Shanghai moyennant loyer, avait été soigneusement décoré par les fidèles pour la fête de la Trinité.

L'église Saint-Nicolas fut bâtie en 1932-34 par les émigrés russes. En 1956, elle fut mise à la disposition de l'Église orthodoxe chinoise autonome. Fermée pendant la période de la « révolution culturelle », utilisée comme entrepôt, puis comme restaurant, elle fut proposée en 2010 par les autorités

de Shanghai à la communauté orthodoxe de la ville pour des célébrations ponctuelles, moyennant loyer. Aujourd'hui, depuis les travaux de rénovation, une librairie est installée dans le bâtiment.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/87514/>